

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

30.01.2017

Anfrage
Medizinische Versorgung von Wohnungslosen in München?

Wohnungslose Menschen leiden ganz besonders unter Kälte und Minusgraden. Oft sind Erkrankungen, Erfrierungen und Verletzungen mit speziellem Behandlungsbedarf die Folge. In Hamburg wurde eine Klinik für wohnungslose Menschen mit spezifischem Behandlungsbedarf eingerichtet. Dies ist bislang die einzige Klinik dieser Art in Deutschland. Wir fragen nun, nach der ambulanten und stationären Versorgung von wohnungslosen Menschen in München.

Wir bitten um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wie ist die medizinische Versorgung von wohnungslosen Menschen in München geregelt?
Welche ambulanten und welche stationären Behandlungsmöglichkeiten in Krankenhäusern Arztpraxen sind vorhanden?
2. Wer übernimmt die ambulante und stationäre Behandlung von Menschen ohne Krankenversicherung?
3. Sind Maßnahmen erforderlich, um die medizinische Betreuung zu optimieren?

Wenn ja, welche Maßnahmen sind erforderlich?

Gez.
Dr. Michael Mattar
Fraktionsvorsitzender

Gez.
Dr. Wolfgang Heubisch
Stadtrat

Gez.
Wolfgang Zeilhofer
Stadtrat

Gez.
Gabriele Neff
Stellv. Fraktionsvorsitzende

Gez.
Thomas Ranft
Stadtrat